

## **Pierre TAMBOURIN**

Ancien élève de l'Ecole polytechnique, directeur de recherche à l'Inserm, Pierre Tambourin est directeur général de Genopole depuis 1998. Il préside le Centre de recherche clinique et translationnelle bâti face à l'hôpital CHSF pour faire le lien entre Genopole et les médecins hospitaliers. Il est également président du fonds de dotation pour l'innovation en biotechnologies, Fondagen.

En avril 2010, il a été nommé président du Comité national de réflexion éthique sur l'expérimentation animale. En 2013, Pierre Tambourin entre à l'Académie des technologies et participe au conseil du Gouvernement français en matière de biotechnologies.

Il a présidé par ailleurs le conseil d'administration de l'Ecole normale supérieure de Cachan et a été vice-président du Pôle Medicen Paris Region jusqu'en 2009. Il a présidé, de 2003 à 2005, le Centre d'étude du polymorphisme humain (CEPH) et, de 1998 à 2003, le Conseil scientifique de l'Institut national de la recherche agronomique (Inra).

De 1993 à 1997, il a dirigé le département des sciences de la vie du Centre national de la recherche scientifique (CNRS) et, de 1989 à 1992, la section de recherche de l'Institut Curie.

Ses activités de recherche ont été consacrées essentiellement à la cancérologie moléculaire visant à comprendre les mécanismes qui transforment une cellule normale en cellule cancéreuse, puis à identifier les gènes impliqués dans ces mécanismes.